



ZWEI LEBEN EINES BAUWERKES



EIN DACH AUF WANDERSCHAFT

Wie die Dächer von Manuel Pauli von der Rathausbrücke nach Wipkingen gekommen sind.

Vernissage der Kunstintervention am:

Dienstag, 21. September 2010, 18:30 Uhr

Begrüssung: Eva Pauli

Es sprechen: Fritz Schwarz Arch. BSA/SIA

Benjamin Leimgruber Arch. ETH/SIA

Mitglied Vorstand QV Wipkingen

Sophia Berdelis Arch. ETH Tiefbauamt Zürich

Tanzperformance: Jonas Althaus

Illumination abends 21. September bis 10. Oktober 2010

Video: Rafael Koller www.telewipkingen.ch

Mit freundlicher Unterstützung von Tiefbauamt Zürich, Max Schweizer AG Zürich,
Gysin AG Zürich, BSA Ortsgruppe Zürich, Quartierverein Wipkingen,
Gewerbeverein Wipkingen, Edy Toscano Ing.ETH/SIA, Esther und Rudolf Guyer Arch.BSA/SIA